



Paris Océan

7 Pièces

213 m²

Réf. 2302

1 280 000 €

Orgeval

Maison à vendre (78630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité – à proximité du centre-ville d'Orgeval, à seulement 5 minutes de l'accès aux autoroutes a13/a14 et à 10 km de saint-germain-en-laye. Découvrez cette magnifique maison d'architecte en bois, conçue dans un esprit écologique et implanté en pleine nature. d'une surface de 213 m² au sol, complété par un sous-sol total de 115 M², cette demeure rt 2012 allie esthétique et économie d'énergie pour une douceur de vivre quotidienne. Très lumineuse et conviviale, la maison propose au rez-de-chaussé un vaste espace de réception baigné de lumière, avec une cuisine ouverte équipé, une salle à ...

SOLE AGENT– Located near the town center of Orgeval, just 5 minutes from the A13/A14 highways and 10 km from Saint-Germain-en-Laye, this beautiful architect-designed wooden house is nestled in a natural setting. With approximately 213 m² of living space and an additional 115 m² basement, this RT 2012-compliant home combines aesthetics with energy efficiency, offering a wonderful lifestyle every day. Bright and welcoming, the main level features a spacious living area with an open, fully equipped kitchen, dining room, and living room opening onto the garden and terraces. The master suite, ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

